
《《《《一般質問者一覧一般質問者一覧一般質問者一覧一般質問者一覧》》》》    

（（（（平成平成平成平成２２２２２２２２年年年年１２１２１２１２月定例会月定例会月定例会月定例会））））    

【【【【１２１２１２１２月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（水水水水）】）】）】）】    

１１１１．．．．木木木木    村村村村    吉吉吉吉    雄雄雄雄    議員議員議員議員    
①港湾について 

★仙台塩釜港と石巻港の一体化案について 

★北浜地区港湾環境整備事業の進捗状況と活用策について 

②海辺の賑わい地区について 

★事業の進捗状況と活性化策について 

③観光行政について 

★観光資源について 

★博物館・美術館の役割について 

★観光産業の振興について 

④市長の政治姿勢について 

★政治家としての決意と課題について 

 

２２２２．．．．中中中中    川川川川    邦邦邦邦    彦彦彦彦    議員議員議員議員    
①まちづくり 

★塩竈市の観光行政について 

★まちの駅の役割について 

②仕事おこしについて 

★住宅リフォーム助成制度について 

★新卒者の雇用について 

③福祉について 

★保育所の廃止と民間委託について 

★虐待について 

④防災について 

★北浜２丁目の高台に防災道路の整備を 

 

 



３３３３．．．．小小小小    野野野野    幸幸幸幸    男男男男    議員議員議員議員    
①交通安全対策 

★市道要補修箇所の点検推進について 

★自転車の安全対策について 

②住宅行政 

★住環境整備の取り組みについて 

③教育行政 

★本市のいじめ問題等についての取り組みについて 

④福祉行政 

★高齢者福祉サービスについて 

★うつ病対策について 

 

 

４４４４．．．．志志志志    賀賀賀賀    直直直直    哉哉哉哉    議員議員議員議員    
①産業振興について 

★港湾整備と重要港湾仙台塩釜港の対応考え方について 

★水産加工業と加工団地の再生は 

★漁港背後地の活用と企業誘致について 

②まちづくりについて 

★本塩釜駅アクアゲート側の整備について 

★商店会振興策について 

★水族館の誘致について 

③環境整備について 

★伊保石公園の利用方法について 

★人口減少とその対応は 

★本塩釜駅大型商業施設付近の環境について 

★学校などをいかしたコミュニティについて 

④行財政改革について 

★今後の税収入の見通しは 

★入札制度等の改革について 

 

    



【【【【１２１２１２１２月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（木木木木）】）】）】）】    

５５５５．．．．阿阿阿阿    部部部部    かほるかほるかほるかほる    議員議員議員議員    
①地域経済活性化 

★水族館誘致について 

★水産業の振興 

・新浜地区水産加工団地の地盤沈下の対応は 

・地価下落に伴う課税の見直しと税の軽減措置 

・水産加工産品の販路拡大の方策（地元消費推進と海外販路） 

★仲卸市場の活性化 

・観光客受け入れの飲食施設の整備 

・４５号線等の周辺道路からの誘導標識の設置 

②高齢者福祉の充実 

★高齢者のごみ処理問題への対応は 

★介護保険「払い戻し制度」について 

★長寿社会見守り、安否確認について 

③生きる力を育む教育の充実 

★持久走記録会の取り組みについて 

★ふれあい事業の取り組みについて 

④離島対策 

★離島航路の運航体制の見直し 

★塩釜港内の係船場の確保について 

⑤公共物保護対策 

★公共物、公共施設等の損壊被害対策 

 

６６６６．．．．鎌鎌鎌鎌    田田田田    礼礼礼礼    二二二二    議員議員議員議員    
①市立病院 

★現時点での経営状況について 

★次年度の新たな取り組みについて 

②体育施設 

★市内の体育施設の現状と拡充について 

③国民健康保険 

★保険税の算定方法と保険税について 

★保険税の未納者に対する対応について 



④教育 

★教師の不祥事の実態と対応について 

 

７７７７．．．．小小小小    野野野野    絹絹絹絹    子子子子    議員議員議員議員    
①８年間の佐藤市政について 

★８年間の市政運営について 

②浅海漁業 

★激甚災害の対象にならなかった浅海漁業者の支援と４つの漁協・組合

への支援について 

★強い水産業づくりについて市の果たす役割は 

③港湾関係について 

★県港湾戦略ビジョン策定委員会に市はどういう姿勢で臨むのか 

★塩釜港区の整備計画に対する市の考えや取り組みについて 

④特別養護老人ホームの建設について 

★千賀の浦福祉会の２巡目について 

⑤地域要望について 

★宮町吉津線とブライトヒルズ団地の交差点に信号機設置を 

★楓町の上り口にある二中の階段の手すり設置や劣化の対応について 


